
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 10 de agosto del 2023  

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: felicitó a todo el equipo de la Escuelita 
Departamental de Equitación “Dr. Mauricio López Lomba”, por sus triuinfos a nivel 
nacional, en el marco de la disputa de la quinta fecha de la Liga Hípica Internacional, 
que tuvo lugar en el Regimiento de Caballería Mecanizado Nº 3 en Rivera.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Cecilia Martínez: informó que el sector 
político “Plataforma” cumplió 4 años de vida, y  que el próximo domingo 13 de 
agosto cumple 3 años de su conformación en Tacuarembó, reivindicando la 
búsqueda y la construcción colectiva de una sociedad con igualdad, en donde las 
personas puedan desarrollar todo su potencial.  

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: presentó un reclamo de un grupo de 
vecinos residentes en la zona de la calle Baltasar Brum, entre Sarandí e Ituzaingó, 
en donde hay una rotura de una cañería del saneamiento, con circulación de aguas 
servidas, y como consecuencia el olor fétido que afecta al lugar. Solicitó que su 
reclamo sea enviado a las autoridades de OSE.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: realizó un pedido de informes 
al intendente de Tacuarembó, respecto al ajuste en los valores de la Contribución 
Inmobiliaria Urbana que rige desde el presente año, y la refinanciación de adeudos.  


